



Citoyen(nes) carbon-blancis(es)

Pour le dernier article du magazine de ce mandat, nous, élus du collectif politique A Gauche Autrement, tenons à remercier les citoyen(nes) qui ont contribué à l'action de notre mouvement.

De diverses sensibilités de gauche, toutes et tous ont entendu notre revendication d'indépendance vis à vis des partis et d'action constructive plutôt que d'opposition systématique.

Même si certains points de vue ou attitudes des autres groupes d'élus ont marqué nos différences fondamentales, nous souhaitons ici également féliciter l'engagement de celles et ceux de ces groupes qui ont œuvré dans le même esprit constructif et d'intérêt général.

Etre élu(e) local(e) n'est pas une fonction facile. Souvent exposé(e) aux critiques et aux polémiques il faut néanmoins faire face aux enjeux du mieux que l'on peut. Pour autant, au même titre que dans la vie associative, la citoyenneté, le bénévolat et l'engagement sont nécessaires à la survie d'une démocratie de proximité bien fragile.

Les élus du collectif A gauche Autrement  
A.Becerro et L.Perez-Roba

*\*agaucheautrement@orange / 06 68 60 20 97*

*agaucheautrement.over-blog.com / facebook-a.gauche.autrement-carbon.blanc*